

La collection du millénaire 2000

Pour souligner la fin du deuxième millénaire et le début du troisième, la Monnaie royale canadienne a lancé un concours pancanadien de dessin pour immortaliser ce passage d'un millésime à un autre.

Un total de 33 000 œuvres ont été soumises pour ce concours couvrant ces deux séries de pièces de 1999 et 2000. Concours qui portait le nom de « Faites Centsation ».

Pour le début de ce troisième millénaire cette série 2000 dont chaque dessin reflète le thème de chacun des mois, évoque nos espoirs et nos rêves pour l'avenir de notre pays.



INGÉNIOSITÉ



RÉALISATION



SANTÉ



*PATRIMOINE
NATUREL*



HARMONIE



CÉLÉBRATION



FAMILLE



SAGESSE



CRÉATIVITÉ





Ceci complète les images de coins entrechoqués pour cette série.

Pour des questions ou commentaires: laurnic@videotron.ca

Ou : <http://www.numicanada.com/index.php>

Merci pour votre lecture.

Laurent (Mon pseudonyme sur les forums est "**castor**")

Janvier 2016